Liebe Freunde von Kimbondo,

in meinem Brief vom Dezember 2022 habe ich Ihnen bereits die geplante Auflösung unseres Vereins angekündigt. Am 20. Januar fand die letzte Mitgliederversammlung statt. Viele unserer Mitglieder und langjährigen Begleiter waren noch einmal gekommen um die Auflösung zu bestätigen. Ein Rückblick auf all die vielen Jahre der gemeinsamen Unterstützung von Kimbondo machte uns alle zufrieden und dankbar. In guter Atmosphäre haben wir mit einem Glas Secco auf das Ende des Vereins angestoßen.

Wie ich bereits geschrieben habe, Kimbondo wird weiter existieren und sich entwickeln. Ich werde mit dem Kongo, der Einrichtung und seinen Unterstützern immer in Verbindung bleiben. Mit der Gemeinnützigen Organisation AGAPEonlus in Rom, von welcher unser Restvermögen verwaltet, ausbezahlt und kontrolliert wird, bleibe ich im engen Austausch. Im Juni dieses Jahres werde ich den Verein und gute Freunde in Rom besuchen.

Wenn Sie die Kinder und Jugendlichen in ihrem Alltag, in ihrer Entwicklung zu einem selbständigen Leben unterstützen möchten , können Sie über das Konto von AGAPEonlus helfen und Sie werden selbstverständlich eine Spendenquittung erhalten.

IBAN: IT07 G032 9601 6010 0006 5054 610

Zu Ihrer Information: anbei die beiden Zeitungsartikel im Acher Bühler Bote.

Die Homepage wird über das Jahr 2023 noch erhalten bleiben.

Damit verabschiede ich mich mit großer Dankbarkeit.

Herzlich

Michaela Sauerbeck